

今、こんなじょうきょうなのだと、がんばって働いてくだ
さ。てる方々、本当にありがとうございます。最近、
コロナウイルスに感染してりる人が少しずつへってい
てると思います。それは一人一人が予防していくからで
す。あと、特に、その働きでござる方ががんばってい
るからと思いまして。改めて本当にありがとうございます。
これからしたゞ学校生活は、またみんなと安全に
勉強したり、遊びたりしたいです。でもまだあぶないので、
しきり、マスク・手あら・かんたんとはあまり近づかない
いなどの予防は今はあたりまえのようになります。
思ひます、
今、思ってりることは、コロナウイルスが早くおさまって
まえのように戻る学校生活を送りたいと、うこと
です。本当にコロナ・ウイルスおさまってほしりです。

働かれている人たちへ
新型コロナウイルス
なのに、働きたい
のがすこびりと思
いました。

これからも、1働きで
いくのをかんばら
ください。感じやし
ています。

ぼくは病院で働いている人はとてもがんば
ていろなと思いました。ヨロナウイルスがはやたばが
りのとき多くのがんせんしゃがで死んでいた人が多かった
とき病院の人たちはコートヘルをしてマスクをとる
人せんしゃをすくうためドネーションも受け取らせて
「グルをすこしひどい目にまわりにあれ減る」とうけ働き始めたのでほ
んとうにうけんめいやつてうがたのです。かたです。人の命をま
うためにがんあゆいて感謝したりです。自分がコロナにかかるか
もしれないのにそれもううけんめいやつとも思はでないな
いがすそまでがんばっている人たちがヨロナがはやたときにうけ
りたのでとても感謝したりです。

今思っていること

コロナウイルスで“だれも死
せたくない”レッドカードもいけな
いからコロナをなくしたい
それで“なくなく、なら世界が
平和で”安全なるから。でも
も自分のおもいどおりに
なるわけない。たとえば
つかコロナがなくなるとね
がっていきます。



医によつじゆのじしゃの人へ
「ロナルドイルスに感
染ししきはうかもしけが
のにがんばれもありがと
うございました。一氣がくも
つかれてもあきらめずに進
中の人々を駆けぬけてへども

2
僕していくれている
みんなさんへ
新型コロナウイル
スがはやっている
のに働きてくれて
ありがとうございます。



コロナにかかる人を命がけで貰えけて
饩てあります。ありがとうございます。
かかってしんだりするかのうせいで
あります。それなのに命を求って
すごいです。きっと何百人で何千人何
万の命を貰えただで大変でなう。ほんまに
のすごい人たちを見てなにかほんまに
にモできることがないかななど思いました。
何かできることがあつたら教えて
ください。】後 クスリを作る人たち
いつもより100倍位大変だたでな
う。てつやし眼らず作った人もいる
思います。ほんとにすごいです。

